

Dienstag, 13. Juli 1954.

Handelsabteilung. Wahl
des Direktors.

Volkswirtschaftsdepartement. Antrag vom 25. Juni 1954.
Finanz- und Zolldepartement. Mitbericht vom 2. Juli 1954.

Der Bundesrat zieht in Betracht:

Herr Minister Dr. Hotz tritt auf Ende September 1954 wegen Pensionierung von seinem Amte zurück. Auf 1. Oktober 1954 muss ein neuer Direktor der Handelsabteilung gewählt werden.

Die Stelle wurde im Bundesblatt zweimal ausgeschrieben. Die beiden ausserhalb der Handelsabteilung stehenden Bewerber, die sich angemeldet haben, können nicht in Betracht kommen, da sie mit den in der Handelsabteilung beschäftigten Problemen gar nicht vertraut sind.

Die Handelsabteilung verfügt in Herrn Minister Schaffner, dem Delegierten für Handelsverträge, über einen Anwärter auf den Posten des Direktors, der für die Uebernahme der Leitung der Handelsabteilung in jeder Beziehung bestens ausgewiesen ist.

Der Bundesrat

b e s c h l i e s s t

daher:

1. Zum Direktor der Handelsabteilung wird mit Wirkung ab 1. Oktober 1954 ernannt: Herr Minister Hans Schaffner, Fürsprecher, von Gränichen, geboren 1908, z.Zt. Delegierter des Bundesrates für Handelsverträge bei der Handelsabteilung.

2. Die Bezüge des Herrn Minister Schaffner werden wie folgt geregelt:

Grundbesoldung	Fr. 35'000.-
Repräsentationsspesen	" 4'000.-
Präsident Clearingkommission	" 4'000.-
Teuerungszulagen	" 1'400.-
Total	Fr. 44'400.-

3. Die dem Antrag beigelegte Pressemitteilung wird genehmigt.

Protokollauszug an das Volkswirtschaftsdepartement (Generalsekretariat, Handel 3) und an das Finanz- und Zolldepartement (Finanzverwaltung, Finanzkontrolle und Personalamt).

Für getreuen Auszug,
der Protokollführer:

F. Weber

